

# Paul-Éluard. 40 élèves en Angleterre

Publié le 20 mai 2017



Les élèves ont découvert le côté médiéval de l'Angleterre.

Depuis dimanche, 40 élèves de 4<sup>e</sup> du collège Paul Éluard et leurs professeurs sont en Angleterre, dans le cadre d'un échange culturel. Après s'être installés dans leurs familles d'accueil, ils ont visité, lundi, la maison de Shakespaere. Mardi, la visite du Black Country Living Museum les a plongés dans le passé industriel du pays du XVIII<sup>e</sup> siècle. Mercredi, la visite de Londres a même fait marcher le groupe dans les pas de Jack l'Éventreur. Jeudi, c'était une journée médiévale, avec fauconnerie, château fort et remparts, à Warwick. Hier, le groupe devait passer une seconde journée à Londres. Leur retour se fera aujourd'hui vers 13h.